

Resaltan creación de asociación entre islas Reunión y Cuba



París, 24 mar (RHC) La asociación La Reunión-Cuba, creada recientemente, busca promover el acercamiento entre el pueblo de ese territorio francés de ultramar y la nación caribeña, indicó un comunicado divulgado por la directiva de la organización.

Presidida por el intelectual Salim Lamrani, la entidad tiene el objetivo de 'contribuir a un mejor conocimiento de la realidad cubana en La Reunión y, recíprocamente, de la realidad reunionesa en Cuba, a través del desarrollo de intercambios académicos, culturales, económicos, científicos, técnicos y deportivos', señaló el texto.

El comunicado indicó que ambas islas comparten valores comunes de fraternidad y generosidad, por lo cual resulta muy pertinente el lanzamiento de la iniciativa.

'Cuba siempre ha dado prueba de una solidaridad firme con los pueblos del sur, tendiendo una mano fraterna a quienes luchan por su dignidad. De su lado, los reunioneses en su conjunto, han mostrado su apego a la soberanía de los pueblos y a la justicia social', apuntó.

Numerosas personalidades remitieron mensajes a propósito del nacimiento de la asociación, entre ellos Jean-Pierre Bel, enviado especial de la Presidencia de Francia para América Latina y el Caribe.

El alto representante gubernamental sostuvo que 'constituye una excelente iniciativa para La Reunión y para Cuba. Es importante mantener los lazos entre nuestros dos países, incluidos los territorios de ultramar'.

Por su parte, el embajador de Cuba en Francia, Héctor Igarza, apuntó que la asociación permitirá acercar a los dos pueblos a pesar de la distancia geográfica, y reforzar los lazos de amistad.

'Es una excelente iniciativa que va a cimentar relaciones duraderas', aseveró.

La embajadora de Cuba ante la Unesco, Dulce María Buergo, mostró su satisfacción de 'saber que las reunionesas y reunioneses se unen para expresar su solidaridad y apoyo a Cuba. La relación entre los pueblos es muy importante para nosotros'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/125081-resaltan-creacion-de-asociacion-entre-islas-reunion-y-cuba>



Radio Habana Cuba